
 
 

ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES RODDE / KANALHAFEN 
 

Datum der Sitzung: 22.03.2018 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ort: Gaststätte Jägerkrug, Rodde 

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 

 

Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  Begrüßung  Thiemann  

2  

Verlesung des Ereignispro-

tokoll der Sitzung vom 

28.09.2017 

 Moser  

3  
Sicherheitslage und Vor-

fälle 

Kriminalität nach wie vor im Dornröschenschlaf 

in Rodde. 8 gemeldete Vorfälle ( Kleindelikte) 

seit 1.1.2018. 

Nach wie vor der Hinweis das eine aufmerk-

same Nachbarschaft die beste Prävention ist 

Hoffmann  

4  
 

Anträge 

30 Km/h von dem Bahnübergang bis zur Ein-

mündung Im Lied 

Ist abgelehnt da Aufgrund der tatsächlichen 

Entfernung der Bezug zur Schule fehlt. 

Thiemann   
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

5  L591 Radweg  

Bei einem Besuch bei dem Sachbearbeiter, 

zuständig für den Ankauf von Grundstücken 

und Liegenschaften sind wir gebeten worden 

nicht in Eigenregie die Grundstücksbesitzer 

anzusprechen. Die Stadt bevorzugt einen 

rechtsseitigen Ausbau des Radweges, Löchte - 

Bevergern 

Thiemann  

6  
Verkehrsspiegel, Wunsch 

Anliegerin 

Der Antrag zur Montage eines Verkehrsspie-

gels an der Ecke Roggenbrede / Karrenbredde 

ist nach einem vor Ort Termin durch den Ar-

beitskreis Verkehr Aufgrund zu geringem Ver-

kehrsaufkommen abgelehnt worden. 

Thiemann  

7  Sanierung Listweg 

Die Ausschreibungen zur Sanierung der Straße 

Listweg höhe Friedhof sind soweit durch. Die 

Entscheidung ob es ein Straßenbau- oder 

Rohrleitungsbauprojekt ist steht aus. 

Thiemann 

 
 

8  30 Km/h auf dem Brink 

Die 30 Km/h auf dem Brink sind umgesetzt. 

Nicht als 30er Zone sondern punktuell. Die 

meisten halten sich an die Beschränkung. 

Thiemann  
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

9  Defibrillator 

Die Volksbank stellt 1000€ bereit. Der StbR 

stellt 450€ zur Verfügung. Nach dem treffen 

mit den Vereinen gibt es den Wunsch von dem 

Kapital einen defi zu kaufen und über die Ver-

eine einen weiteren zu leasen. Die Leasingkos-

ten liegen zwischen 30 – 40 €. Bei Defi Kauf 

müssen regelmäßig der Akku und die Elektro-

den gewechselt werden. Bei dem Leasinggerät 

sind es nur die Elektroden. Ein Defi kann am 

ex Büdchen angebracht werden, ein weiterer 

soll in die Fensternische vor der Sporthalle an-

gebracht werden.  Beim nächsten Treffen der 

Vereine am 05 Apr. Soll konkret darüber ge-

sprochen werden.  

Thiemann  

 
 

10 
Notfall Bank / Notfall Ste-

her 

Eine angebrachte Plakette mit Kennzeichnung 

gibt der Leitstelle die Koordinaten des Standor-

tes bekannt und beschleunigt die Alarmierung. 

Die Feuerwehr Rheine ist leider noch nicht so 

weit, dies soll beim nächsten Treffen mit dem 

Bürgermeister beschleunigt werden. 

Thiemann  

 
 

11 Brötchentaste 

Beim nächsten Treffen mit dem Bürgermeister 

soll die Einführung einer Brötchentaste für 

Kurzzeitparker an den Parkscheinautomaten 

besprochen werden. 

Thiemann  

 
 

12 Schulgarten 

In den Osterferien sollen die Beete schwarz gemacht 

werden um nach den Ferien die bereits keimenden 

Kartoffeln, Obst, Gemüse und Blumen einsähen zu 

können. 

 

Thiemann  
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

13 Unterquerung Spitzendorf 

Es gibt eine Rückmeldung der städtischen Be-

triebe das die Reinigung der Gulli nicht zielfüh-

rend war da hier vermutlich die Drainage zu 

sitzt oder def. Ist. 

Thiemann  

 
 

14 Am Backhaus 

Die Schlaglöcher an der Bankette sind wieder 

aufgefüllt worden und schon wieder in schlech-

tem Zustand. Die Sanierung der Straße ist be-

willigt, liegt aber auf der Warteliste Sanierung 

Wirtschaftswege. Hier muss über häufig einge-

reichte Hinweiszettel über den schlechten Zu-

stand Druck aufgebaut werden das wir in der 

Priorität steigen. 

Thiemann  

 
 

15 Parkplatzsituation Kita 

Ein Anwohner scheint mutwillig Parkflächen zu 

blockieren, was rechtlich zwar zulässig aber 

moralisch fragwürdig ist. Es soll ein Antrag ge-

stellt werden das an dem Teilstück hoch zum 

Lau weitere Parkflächen gekennzeichnet wer-

den um die Situation zu entspannen. 

Thiemann  
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

16 Verschiedenes 

Das Verlegen von Glasfaser geht in Bevergern 

und Hörstel zügig voran. In Rheine tut sich 

noch nichts. Die Ursachen zum Status sollen 

abgefragt werden. 

 

Grundschule Offensive. Das Schulgebäude ist 

sanierungsbedürftig. Fotos wurden an Herrn de 

Groet gesendet. Die Sanierung ist geplant. 

 

Die Straße im Lau ist stark durch Hundekot 

verunreinigt. Hier soll ein Antrag zum aufstel-

len von Hundekotbeutel Spendern gestellt 

werden. 

 

Es soll versucht werden erneut einen Antrag 

auf Sperrung für LKW in der Straße am Back-

haus einzureichen. 

 

Der Termin für die nächste Sitzung wurde auf 

den 11.10.2018 19:30 Uhr festgelegt. 

  

 


